
第 13 号（令和６年７月１日）

令和５年度　期成同盟会の活動報告

　５月23日に千曲市役所にて令和５年度の県

道森篠ノ井線延伸整備促進期成同盟会の定期

総会を開催しました。令和4年度の事業報告・

収支決算承認ならびに令和5年度の事業計画・

収支予算・役員改選について審議・決定しました。

■ 総　会

　６月２日に長野県へ県道森篠ノ井線延伸整

備促進期成同盟会の要望活動を行いました。

　同盟会からは会長をはじめ同盟会役員６名、

荒井武志県議、林慶太郎市議に参加していただ

き建設部長、同関係課長へ県道森篠ノ井線延伸

整備を求める要望を行いました。要望では本路

線整備の整備効果や重要性、また地域の声を伝

えてきました。今後も早期実現に向け、粘り強

く要望活動を行っていきます。

■ 要 望 活 動

　県道森篠ノ井線延伸整備促進の期成同盟会が発足して15年が経過しました。
　令和５年度も当期成同盟会では、会長、森地区役員の代表者と共に県道延伸整備の
早期実現を期待して長野県に要望活動を行いました。長野県で新規に事業採択をして
もらうためには、「地元の合意形成」が非常に重要であると言われております。安全
かつ円滑な交通を確保する道路構造であり、地域経済の発展や地域防災向上につなが
る道路になるよう土地所有者の方々の理解を得つつ、引続き検討をしていきます。

■ 令和５年度活動について 
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第 13 号（令和６年７月１日）

令和５年度役員（令和５年4月1日から令和６年3月31日）

■ 令 和 ５ 年 度 　 役 員 名 簿
（順序不同・敬称略）

顧　問　　荒　井　武　志　（ 長野県議会議員 ）
顧　問　　竹　内　正　美　（ 長野県議会議員 ）
顧　問　　小　玉　新　市　（ 千曲市議会議長 ）
相談役　　金　井　文　彦　（ 千曲市議会副議長 ） 
相談役　　倉　島　さやか　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　中　村　眞　一　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　飯　島　　　孝　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　滝　沢　清　人　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　𠮷　池　明　彦　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　川　嶋　敬　信　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　中　村　恒　彦　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　聖　澤　多貴雄　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　田　中　秀　樹　（ 千曲市議会議員 ）
相談役　　林　　　慶太郎　（ 千曲市議会議員 ）
会　長　　小　川　修　一　（ 千曲市長 ）
副会長　　竹　内　勝　士　（　森　）
副会長　　近　藤　　　豊　（　森　）
副会長　　鎌　田　幸　男　（ 雨　宮） 
副会長　　湯　本　孝　一　（ 倉　科 ）
副会長　　宮　坂　日出夫　（ 寂　蒔 ）
副会長　　岩　井　正　武　（ 内　川 ）

参　与　　北　島　武　重　（　森　）
参　与　　寺　平　和　彦　（　森　）
参　与　　島　田　忠　明　（　森　）
参　与　　島　田　德　一　（ 生　萱 ）
参　与　　岩　佐　正　幸　（ 倉　科 ）
参　与　　中　澤　　　崇　（ 寂　蒔 ）
参　与　　倉　島　武　人　（ 柏　王 ）
参　与　　湯　本　永　一　（ 市建設部長 ）
理　事　　安　藤　　　修　（ 雨宮区長 ）
理　事　　平　林　　　修　（ 土口 〃 ）
理　事　　𠮷　川　正　德　（ 森東 〃 ）
理　事　　西　村　明　子　（ 森西 〃 ）
理　事　　倉　島　誠　一　（ 柏王 〃 ）
理　事　　西　澤　邦　彦　（ 雨宮代理区長 ）
理　事　　北　村　延　隆　（ 土口   〃   ）
理　事　　宮　下　啓　一　（ 倉科   〃   ）
理　事　　宮　島　忠　夫　（ 生萱   〃   ）
理　事　　横　嶋　秀　一　（ 森東   〃   ）
理　事　　北　村　廣　幸　（ 森西   〃   ）
理　事　　中　村　智　好　（ 柏王   〃   ）
理　事　　小　林　幸　隆　（ 内川   〃   ）
監　事　　高　野　俊　彦　（ 生萱区長 ）
監　事　　酒　井　久　男　（ 倉科 〃 ）
監　事　　宮　坂　　　守　（ 寂蒔代理区長 ）
幹　事　　北　村　　　賢　（ 市道路河川課長 ）

県道森篠ノ井線　拡幅工事　について

長野県により県道森篠ノ井線、雨宮地区にて

道路の拡幅工事が完了しました。

新たに歩道が設置され、通学路の安全が確保

されました。
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